



Superficie	400 m ²
Référence	COU240001
Prix	15 600 000 €

Courchevel

Maison à vendre (73120)

Chalet d'une surface totale d'environ 400m² avec accès tout proche des pistes de ski de Courchevel 1850. Situé dans un secteur résidentiel, vous serez séduits par son charme et ses volumes optimisés. Ce chalet est composé d'un spacieux salon avec cheminée, d'un espace repas, d'une cuisine semi-ouverte, d'un deuxième grand salon, de 6 chambres doubles avec salles de bains ou douches, un ski room et un triple garage. Possibilité de créer un SPA avec piscine. Très grande surface à bâtir résiduelle. Très grand terrain pour ce superbe chalet.

Charming chalet around 400 sqm next to the ski slopes – Courchevel 1850 You will be seduced by the really nice layout of this chalet with 6 bedrooms en-suites, a large and comfortable living room, separate kitchen, second living room with fireplace, ski room, 3 garages. Possibility to realize a SPA with swimming pool in the chalet and also making really large extension. Nice land for this superb chalet.

SAVILLS COURCHEVEL 1850

223, rue de la Croisette - 73120 COURCHEVEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



savills

savills

savills